



22.11.2018 15:54 CET

Bayernwerk unterstützt E-Carsharing im Landkreis Regensburg

Die Kommunale Energie Regensburger Land eG (KERL eG) bietet nun die Möglichkeit, sich an ausgewählten Standorten ein E-Auto zu leihen und damit die Umwelt zu schonen und im besten Fall dadurch auch die Kosten für ein Zweitauto zu sparen. Unterstützt wird die Initiative auch durch das Energieunternehmen Bayernwerk.

„E-Carsharing ist ein wichtiger Baustein unserer künftigen Mobilität“, betonte Bayernwerk-Regionalleiter Dr. André Zorger bei der Übergabe der neuen E-Fahrzeuge für das E-Carsharing-Angebot der Kommunale Energie Regensburger Land. Neun Elektrofahrzeuge sind ab Herbst 2018 in Neutraubling, Obertraubling, Pentling, Pettendorf, Regenstauf, Schierling,

Sinzing, Wiesent und am Landratsamt Regensburg zum Ausleihen stationiert und können nach Verfügbarkeit genutzt werden.

Das Bayernwerk fördert neben mehreren Partnern das Projekt. „E-Mobilität ist ein bedeutender Teil der Energiezukunft. Das Bayernwerk geht den Weg in die E-Mobilität sehr konsequent. Bis 2025 rüsten wir unseren gesamten Fuhrpark von 1.600 Fahrzeugen auf reine E-Fahrzeuge um. In der Tiefgarage unserer Unternehmensleitung haben wir buchstäblich eine E-Ladestraße mit intelligentem Lademanagement eingerichtet, alle Bayernwerk-Standorte bieten heute schon öffentliche Ladeinfrastruktur und wir arbeiten auch an eigenen Carsharing-Konzepten“, erklärte Dr. André Zorger. Das Bayernwerk unterstützt als Partner des Carsharing-Projekts des Landkreises Regensburg konkret die Standorte Pettendorf und Schierling.

Über Bayernwerk AG:

Die Bayernwerk AG unterstützt Privathaushalte, Gewerbebetriebe und Kommunen mit einem umfangreichen Angebot an Energielösungen. Gemeinsam mit seinen Tochterunternehmen bietet das Bayernwerk seinen Kunden Produkte und Dienstleistungen in den Bereichen Strom- und Gasnetze, Straßenbeleuchtung, E-Mobilität, dezentrale Energieerzeugung, Wasserversorgung und Abwasserentsorgung. Rund 2.900 Mitarbeiter der Bayernwerk-Gruppe geben Tag für Tag ihr Bestes um den Kunden des Bayernwerks die Energielösungen zu bieten, die sie brauchen.

Als langjähriger Partner steht das Unternehmen rund 1.200 Kommunen bei der Energiewende vor Ort zur Seite. Das gesellschaftliche Engagement für die bayerischen Regionen ist eines der Markenzeichen des Bayernwerks. Das Unternehmen engagiert sich nachhaltig für Schule und Jugend, Tradition und Kultur, Soziales, Ökologie sowie den Breitensport.

Sitz des Unternehmens ist Regensburg. Die Bayernwerk AG ist eine 100-prozentige Tochter des E.ON-Konzerns.

Kontaktpersonen



Maximilian Zängl

Pressekontakt

Leiter Kommunikation

Pressesprecher Bayernwerk AG

maximilian.zaengl@bayernwerk.de

Büro +49 941-201-7820 ---- Mobil +49 179-1 38 98 27

+49 179-1389827